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 اسهل عن بعد من تم التحميل



 

 (المعرب والمبني)

 مبني، وإن بقي آخره دون تغيير= فهو معربمن الكلمة، فإن تغيرر آخره لتغيرر موقعو في الجملة أو وظيفتو= فهو  الحرف الأخيرينظر فيو إلى و 

 الفرق بين المعرب والمبني 

( المعرب   )آخره ثابت( المبني )آخره متغيرر

 الاسم

 ا  هذجاء  د  محمجاء 

 ا  هذرأيتُ  ا  محمدرأيتُ 

 ا  هذسلمّتُ على  د  محمسلمّتُ على 

 الفعل

 محمد   م  قا محمد ب  يذه

 محمد   م  قاما  محمد ب  يذهلنْ 

 محمد  فأكرمْه م  قاإنْ  محمد ب  يذهلم 


